

11e numéro de Fievée qui a été saisi par la police

Auteur(s) : Chastenay, Victorine de

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Politique](#)

Citer cette page

Chastenay, Victorine de, 11e numéro de Fievée qui a été saisi par la police,
1818-03-29

Projet Chastenay ; projet EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 01/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Chastenay/items/show/6991>

Présentation

Date 1818-03-29

Date (calendrier grégorien) 29 mars 1818

Mentions légales Fiche : projet Chastenay ; projet EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)

Information générales

Langue Français

Source FRADCO_ESUP378_8_7

Nature du document manuscrit autographe

Collation 2 p.

Informations éditoriales

Publication Inédit

Destinataire Chastenay, Victorine (1771-1855)

Description & Analyse

Contributeur(s)Tessier, Florence

Indexation

Ouvrages/travaux citésCorrespondance politique et administrative. Part. 11,
Situation de la France à l'égard des étrangers _ par J. Fiévere. - Paris : Le Normant,
1818.

Notice créée par [Maria Laura Cucciniello](#) Notice créée le 25/06/2024 Dernière
modification le 06/06/2025

Le 29 mars 1816.

Nous debis le 11^e numero de l'avis qui a été pris par le
gouvernement pour la grande révolution d'août.
Ce chiffre renferme les traits brillants, mais on ne pourra
expliquer ce qu'il propose de faire - je suis très convaincu
qu'il est bon au contraire. - un ultime décret l'autorise à faire
la France pour partager l'empereur - tout devient à ce compte. Devons
nous faire partage de quel grand frère pour ce faire
l'avis -

un ultime décret l'autorise à faire maintenir l'assemblée
composée, que les bourgeois, ou républicains qui l'avaient formée, le
soit ou non pour le tiers état - eh bien cela peut convenir -
que l'autre soit non pas l'autre, l'assemblée de Madrid, que
ils ne sont pas dans la ligne, de l'intérêt de l'abolition. - un
homme de force romain pour que l'autre société l'ouvre toute la
timidité et l'ultra, il faut faire, que les individus qui la composent
le fassent vraiment. -

l'assemblée donne un discours français de lord Stanhope et
les amis de la France aime les bombes, ou peu échelle prisonniers
de l'Assemblée - mais n'auront pas, que l'autre sera plus forte, qui l'autre
l'assemblée romaine de l'autre déclara l'assemblée française, qui l'autre
ne peut plus être, que le couronne des bombes, tenue à l'abri
de la France. - le tranquillité de l'empereur avec l'Assemblée
inutile. Des bombes, en a été la moyen - il faut faire l'autre
comme un décret de l'autre partie fut fait. - et son nom malheur
malgré le traité l'assemblée ? - il faut des garanties contre le retour
de la révolution. -

j'ignore quel est le traité que faire une telle publication.
Il a été établi, les sentiments et l'affection du peuple français
comme une partie de l'Assemblée.

Il n'y a pas d'effet de sentiment, transporté dans la poésie
ou l'art, à très longs, ou quels-états contigus.